

Volker Marek-Wehrmann

Von: Deutsche Glasfaser <deutscheglasfaser@klicon.nl>
Gesendet: Dienstag, 30. Januar 2024 15:28
An: m.bock@vermessung-bock.de
Betreff: RE: ALIZ-MELDUNG - 30.01.2024: 1735518 in 19217 Rehna [005-2020]
Anlagen: 1735518_map.gif; ALIZ_01735518.KML; ALIZ_01735518.PDF

Auskunft über die Lage von Glasfaser – Versorgungsanlagen

Hier: Rehna, Am Hofplatz 6

Sehr geehrte Damen und Herren,

im angefragtem Bereich:

Rehna, Am Hofplatz 6

befinden sich aktuell keine Versorgungseinrichtungen der Deutschen Glasfaser Netz Operating.

Die Aktualität der beiliegenden Bestands- und Übersichtpläne kann nur für die folgenden 20 Arbeitstage garantiert werden.

Für zukünftige Anforderungen von Planauskünften steht Ihnen auch unser Kontaktformular unter:

<https://www.deutsche-glasfaser.de/unternehmen/kontakt/planauskunft/>

zur Verfügung.

Für Ihre Anfrage bedanken wir uns und verbleiben

„Sind Trassenverlegungen notwendig, benötigt Deutsche Glasfaser mindestens 8 Wochen Vorlaufzeit.“

mit freundlichen Grüßen

Team Planauskunft

planauskunft@deutsche-glasfaser.de

Büro Borken
Am Kuhm 31
46325 Borken

Gemeinsam Großes gestalten.



Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH Am Kuhm 31, 46325 Borken
Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser
[deutsche-glasfaser.de](https://www.deutsche-glasfaser.de)

Geschäftsführer: Andreas Pfisterer, Pascal Koster, Christian Liversidge Duer, Ruben Queimano, Roman Schachtsiek
Sitz der Gesellschaft: Gronau Amtsgericht: Coesfeld Registernummer: HRB 14325 USt-IdNr. DE287261064

Unser Netz: Ausgezeichnet



Sie erhalten diese Information, da die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser Ihre Kontaktdaten im Rahmen eines Vertrags- oder Kontaktverhältnisses verarbeitet hat. Gerne möchten wir auch in Zukunft mit Ihnen Kontakt halten und Sie weiterhin über unsere Aktivitäten informieren. Wenn Sie keine Informationen mehr von der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail an kontakt.abmeldung@deutsche-glasfaser.de. Wie Ihre persönlichen Daten verwendet werden und wie Sie Ihre Rechte ausüben können, finden Sie in unseren Datenschutzhinweisen unter www.deutsche-glasfaser.de/datenschutz. Diese E-Mail nebst deren Anhängen ist vertraulich. Wenn Sie nicht der beabsichtigte Empfänger sind, dürfen wir unverzüglich um Mitteilung an uns und Löschung dieser E-Mail nebst deren Anhängen aus Ihrem System bitten. Die Speicherungen, Fertigung von Kopien und/oder Weitergabe dieser E-Mail nebst deren Anhängen sind unzulässig. Die Haftung für den Inhalt dieser E-Mail nebst deren Anhängen und für Schäden an Ihrem System schließen wir aus.

You receive this information because the Group Deutsche Glasfaser has processed your contact data within the scope of a contract or contact relationship. We would like to keep in touch with you in the future and keep you informed about our activities. If you no longer wish to receive information from the Group Deutsche Glasfaser, please send an e-mail to kontakt.abmeldung@deutsche-glasfaser.de. How your personal data are used and how you can exercise your rights can be found in our privacy policy at www.deutsche-glasfaser.de/datenschutz. This e-mail and its attachments are confidential. If you are not the intended addressee we kindly ask you to immediately inform us and delete this e-mail and its attachments from your system. The storage, copying and/or distribution of this e-mail and its attachments are forbidden. We exclude the liability for this e-mail and its attachments and for damages which your system might incur.

Powered by **Speer IT**